

Lunes 10 de marzo de 2025 - 12:02 PM

Pruebas en Sirius-2: pruebas advierten que hay una buena productividad

El pozo Sirius-2 es una de las 'esperanzas' del país para retomar la soberanía energética.



Pozo Sirius-2, mayor descubrimiento de gas en el país. // Foto: Colprensa.

Este lunes, 10 de marzo, Ecopetrol y Petrobras anunciaron la realización de pruebas en el pozo Sirius-2, en el mar Caribe. Ese proyecto es una de las esperanzas del país para recuperar la soberanía energética en materia de gas natural.

De acuerdo con la estatal petrolera, la prueba de formación evaluó un intervalo de 100 metros de yacimiento. Como resultado, Ecopetrol afirmó que se comprobó buena productividad.

"El resultado preliminar refuerza el potencial volumétrico del gas en la región", dijo la estatal en un comunicado. [Puede interesarle: Santander se 'rajó' en la ejecución de proyectos de regalías entre julio y septiembre de 2024](#)

Sirius, un proyecto atractivo de gas con vocación de mercado doméstico

Aspectos relevantes

- El descubrimiento de Sirius-2, un pozo, está en aguas profundas (844 metros) frente a las costas del Magdalena y La Guajira.
- El pozo Sirius-2 es el mayor descubrimiento de gas en el país.
- El pozo Sirius-2 es el mayor descubrimiento de gas en el país.
- El pozo Sirius-2 es el mayor descubrimiento de gas en el país.
- El pozo Sirius-2 es el mayor descubrimiento de gas en el país.
- El pozo Sirius-2 es el mayor descubrimiento de gas en el país.
- El pozo Sirius-2 es el mayor descubrimiento de gas en el país.
- El pozo Sirius-2 es el mayor descubrimiento de gas en el país.

Zona gasífera donde están los pozos Sirius, en aguas profundas frente a las costas del Magdalena y La Guajira. //CORTESÍA - ECOPETROL

Cabe recordar que este proyecto es el hallazgo de gas en el Mar Caribe de mayor importancia para Colombia. **Se estima que este pozo contiene 6 Terapias cúbicas de gas.**



¿Por qué las bolsas del mundo están en rojo? Impacto de las políticas de Trump en la economía



Comercio electrónico crece a un impresionante 26,7 %: ¿qué están comprando los colombianos?

Este pozo, de gran impacto para el país, tardaría algunos años en utilizarse en los hogares y el sector industrial, **pues se requieren inversión en infraestructura para ese fin.**

Por su parte, la **Agencia Nacional de Hidrocarburos, ANH**, celebró esta noticia y destacó que esas pruebas demuestran la capacidad que tienen estos proyectos para el país.

"Las pruebas en el yacimiento demostraron el potencial volumétrico de nuestro *offshore*. Las pruebas recolectadas serán analizadas en laboratorios para con estos resultados avanzar en las siguientes fases del proyecto", dijo Orlando Velandia Sepúlveda, presidente de la ANH. [Lea también: El pulso de la experiencia: la historia de Pastor Julio Delgado Hernández, un visionario del comercio](#)

El proyecto Sirius-2 podría aumentar 2,3 veces las reservas probadas de gas del país, que estaban tasadas en 6.1 años, en el informe de 2023. Sin embargo, aún restan varias etapas para que se incluyan las reservas de Sirius-2 en la capacidad energética del país.

Desde la ANH afirmaron que mantendrán el seguimiento al proceso de consulta previa, licenciamiento y desarrollo de infraestructura de esta iniciativa.

Recuperar la soberanía energética

Desde finales de 2024, el país tuvo que acudir a la importación de gas para cubrir la demanda de gas en los hogares, comercios e

Tendencias



Número de la suerte para cada signo zodiacal: llegan las oportunidades

Ranking de noticias

+Vistas | +Recientes

- 1 Director de Tránsito dice que la 'red semafórica de Bucaramanga es obsoleta'
- 2 Lotería de Cundinamarca: resultados del lunes 10 de marzo de 2025
- 3 Super Astro Luna: resultado de hoy lunes 10 de marzo de 2025
- 4 La Caribeña Noche: resultado de hoy lunes 10 de marzo de 2025
- 5 Sinuano Noche: resultado de hoy lunes 10 de marzo de 2025

Noticias del día



BUCARAMANGA
Director de Tránsito dice que la 'red semafórica de Bucaramanga es obsoleta'

Multimedia

05:59 p. m. 04:3



MUNDO
Impactante episodio a bordo: Mujer se desnudó y generó caos en vuelo

MUNI
Ang que lava

gas para cubrir la demanda de gas en los hogares, comercios e industrias. Si bien Colombia importaba gas desde 2016 solo se hacía para atender la necesidad de las generadoras de energía que lo requerían.

Esa situación ya generó impacto en el bolsillo de los colombianos. Durante este año, se han producido incrementos hasta del 36 % en la tarifa del gas en ciudades como Bucaramanga, Bogotá, Medellín, Villavicencio, Manizales, Pereira, Armenia, Ibagué, Neiva o Yopal.

El mayor costo del gas nacional a partir del 2025, surge a partir de la necesidad de incluir gas importado para poder cumplir con toda la demanda.

En el caso de Bucaramanga, durante febrero el producto o servicio que mayor repunte tuvo en sus precios fue el servicio de gas con una variación del 12,07 %, según reportó el Dane. En la capital santandereana, el incremento estuvo relacionado con el mayor valor de la molécula de gas y el aumento del costo por la distancia del transporte debido al cambio en las fuentes de suministro.



Noticias relacionadas:

[Ecopetrol](#) [Gas Natural](#)

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whastapp [acá](#).



Luis Álvaro Rodríguez Barrera

[Contenido del Autor](#)

[X](#) Luis_Alvaro_R [✉](#) lrodriguez@vanguardia.com

Periodista egresado de la Universidad Autónoma de Bucaramanga. Llegó a Vanguardia en octubre de 2022, donde hizo parte de la sección Área Metro. Actualmente integra el equipo web de esta redacción, escribe para Séptimo Día, colabora con la Unidad Investigativa y brinda apoyo en las transmisiones en directo.

Hizo parte del equipo del Periódico 15 que ganó el premio Luis Enrique Figueroa Rey en 2021 con dos reportajes sobre los falsos positivos.

Lea también



BARRANCABERMEJA
Juez ordena que Ecopetrol garantice el agua a afectados por contaminación del acueducto



NACIONAL
Ecopetrol defiende inversiones en el Permian, a pesar de las críticas de Petro



NACIONAL
Ecopetrol anunció que en 2026 tendrá planta regasificadora



NACIONAL
Ecopetrol tendrá tres nuevos miembros de junta directiva en menos de un mes



CFD: Invierte \$100 con AI y obtén un segundo ingreso
Empieza a ganar un segundo sueldo con IA

Trade AI | Patrocinado

[Reservar ahora](#)



Compra CFD de Ecopetrol con sólo \$100 y empieza a ganar

VICI | Patrocinado



Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional
Comienza con 200 USD hoy

Trade AI | Patrocinado



Compra CFD de Ecopetrol con sólo \$200 y empieza a ganar

VICI | Patrocinado



Esto es más potente que las lavadoras de alta presión y no necesita...

Hidrolavadora de alta pot... | Patrocinado

[Conoce más](#)